

## 西上州 九十の滝 アイスクライミング

長谷川

【日時】 2011年2月20日(日)

【メンバー】L田邊 藤岡 長谷川 何とか1・2回は行きたいと思っていたアイスだが、行けずじまいだった頃、田邊さんが近場のニューエリアという九十の滝を計画していたので飛び入りで参加させていただく。全く登れないかもしれないが、少しでも氷に触れればと思う。

志賀坂峠付近から林道に入り、駐車場へ。駐車場からは目指す九十の滝が見える。そこから進み橋を越え、沢沿いに進み滝下部へ。アプローチは15分もかからず近い。滝は段々も多く全体的に傾斜も緩いそうだ。

藤岡さんリードで、ロープをかけてもらいトップロープに。もしかしたら登れるのではと錯覚にとらわれたが、やはりうまく足で氷に乗れず、手があつという間にパンクする。2・3回登っているうちに田邊さん藤岡さんは飽きてしまっているようだが、合いも変わらずこずっている自分であった。

早めに昼をとっていると滝を見物に来たハイカーが来ていろいろ興味深そうに尋ねてくる。自分の情けない姿は見せたくないなと思っていたが、登る順番がまわってきてしまう。「腕がなかなか決まらないね」とハイカーの方からも指導を受ける。その後もお二人にお付き合いいたいて数回登る。自分なりに思う存分登り下山する。帰りはわらじかつどんを食べる。山の帰りはやっぱり肉しかない。トマでも帰りは肉を食べましょう！帰り道すでに全身筋肉痛と重い疲労感に襲われたが、頭はすかっとして本当に気持ちよかった。

【地図】 両神山



トップロープで楽しむ